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國立岡山高級農工職業學校 

107學年度第 1次臨時校務會議紀錄 

 

一、 時間：中華民國 107年 10月 03日(星期三)下午 16時 0分 

二、 地點：育英樓五樓會議廳 

三、 主席：張校長福祥                            記錄：黃淑娟 

四、 出席人員：詳見簽到名單 

應出席人數：172人 

出席人數 147人 

 

壹、 校長報告： 

一、今天召開臨時校務會議主要是為學校是否有機會提報興建大樓，及針對興

建地點及欲改建之建物進行提案討論。 

二、有關台銀提供本校同仁跨行轉帳優惠方式，邀請台銀專員說明。 

三、開學以來，這段時間特別感謝同仁辛苦付出，看到很多同仁在學校不同角

落、不同時間包含例假日還來學校輔導同學，在此特別致謝。  

四、感謝工友先生辛苦整理校園環境，還有總務處與學務處同仁的辛苦，指導

學生協助整理，讓校園環境更加整潔。 

五、下學期開始會注意排課公平性，若有特殊需求會予以考量安排。 

六、網路霸凌事件常導致嚴重的後果，近日駐大阪辦事處長在這次風災事件

受到霸凌輕生，讓人感到遺憾，同仁意見反映陳上或網路意見表達前，

應多思考而後行。 

七、10月 19日召開校務發展委員會議，會邀請業界代表、相關機關及團體參加，

協助校務發展，屆時請專業科目老師們務必參與。 

八、本校建校 82年，並無環境景觀相關特色，未來會成立校園景觀綠美化小組，

納入學校中長程計畫，妥善規劃校園環境，使校園植栽樹木更具特色。 

九、要求老師實習科目分組教學應確實執行，確保自身避免觸法。 
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十、教職員服務證，已請人事室進行規劃，稍後請人事室說明。 

十一、108年可望與屏東科技大學產學攜手合作，期與爭取機械工程系及土木工

程系產學專班名額數名。 

 

貳、祕書報告：(請參閱附件資料) 

 

參、實習處工作報告(請參閱簡報檔) 

 

肆、總務處工作報告(請參閱簡報檔) 

 

伍、討論提案： 

 

案由一：提報本校 110年重大新興營建工程，擬申請新建綜合行政大樓一棟，

提請討論。                 (請參閱會議資料 P1-P2) 

提案單位：總務處                   

說  明： 

一、本校於 9月 25日召開行政會議，討論以申請拆除目前行政大樓與實習

處大樓後合併新建行政大樓案提報 110年重大新興營建工程補助。 

二、行政大樓於民國 67年 7月 1日竣工，同年 8月 5日領得使用執照，迄

今使用逾 40年，部分鋼筋裸露，牆壁龜裂，地下室遇雨易滲水積水易

生危害；實習處大樓於民國 72年 4月 21日竣工，同年 5月 6日領得使

用執照，迄今使用逾 35年，多人辦公洽公場所卻無設置廁所空間，牆

壁龜裂。 

三、併同考量目前綜合職能科缺乏部分教學場地之需求，如：門市服務教室、

飲調教室、清潔實務教室等空間新建。 

 

擬  辦： 

方案一、申請拆除目前行政大樓後結合綜合職能科之教學空間需求，於行政大

樓現址合併新建綜合行政大樓(預估樓高約 4層)，提報 110年重大新

興營建工程補助。 

方案二、申請拆除目前行政大樓、實習處大樓後結合綜合職能科之教學空間需
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求，於行政大樓現址合併新建綜合行政大樓(預估樓高約 6層)，提報

110年重大新興營建工程補助。 

方案三、其他 

 

決  議： 經全體出席人數 147人舉手表決，贊成方案一 1票、贊成方案二 115

票，以過半數 115人通過方案二：申請拆除目前行政大樓、實習處大

樓後結合綜合職能科之教學空間需求，於行政大樓現址合併新建綜合

行政大樓。 

 

 

案由二：提案修訂「國立岡山高級農工職業學校課程發展委員會組織要點」名稱及

部份條文，敬請討論。          (請參閱會議資料 P2-P7) 

提案單位：教務處 

說  明：原名稱為「國立岡山高級農工職業學校課程發展委員會組織章程」，修

改名稱為「國立岡山高級農工職業學校課程發展委員會組織要點」，並修訂

第二、三、五條條文。 

決  議：無異議鼓掌通過。 

 

陸、臨時動議： 

一、廖容秀老師提議： 

學校重大行政公告事項，有些僅公告於 Line教師群組，建議公告學校首頁

或以 email通知。 

許銘原老師：重大行政會議公告應於每樓辦公室以書面方式公告通知。 

校長回覆：採學校首頁公告方式，e-mail及 Line僅為輔助。因應政府提倡

四省專案無紙化，不再另行書面通知。 

     

二、教師會理事長孫銘宏老師提議： 

行政會議除教師會代表列席外，是否一併納入導師代表、專任老師代表或

任課老師等相關代表一起列席開會。 
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校長回覆：暫無此規劃。因會牽涉排課問題，各校作法一致，目前已

有導師會議各處室主管均會參加。擴大行政會議仍請教師

會代表與會。 

 

三、楊婷茹老師提議：鄰近籮筐會活動時是否開放校園，提供民眾收費停車。 

梁正沛老師：籮筐會若開放校園停車，會造成垃圾及環境髒亂的問題。 

校長回覆：建議立意良好，會納入整體考量。 

 

 

柒、散會：17時 15分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


